



**BERNHARD
SEIDENATH** 
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Freitag, 20. Oktober 2017

Besuchen Sie das Maximilianeum!

Das Maximilianeum, der Sitz des Bayerischen Landtags, ist ein imposantes Gebäude am Ende der Maximilianstraße am Isarhochufer in München-Haidhausen. Bernhard Seidenath, Stimmkreisabgeordneter aus dem Landkreis Dachau, lädt interessierte Bürgerinnen und Bürger zu einem Besuch ein. Mit einem Einführungsfilm bekommen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen ersten Eindruck über die Arbeit und die Aufgaben der Abgeordneten. Bei einer Hausführung durch die historischen Räume, tauchen sie in die Geschichte des Hauses ein und können beim Rundgang die Kunstwerke im Senatssaal, im Steinernen Saal und weiteren Räumen bewundern.

Im Plenarsaal nehmen die Besucher auf den Stühlen der Abgeordneten Platz und diskutieren mit Bernhard Seidenath über alle Fragen, die sich ergeben haben. Der Vormittag endet mit einem Mittagessen in der Landtagsgaststätte, zu dem die Gäste eingeladen sind.

Die Fahrt findet am **Montag, 13. November**, statt. Abfahrt ist um 8:00 Uhr an der Ludwig-Thoma-Wiese, die Rückkehr ist gegen 13:00 Uhr geplant.

Bei Interesse melden Sie sich bitte im CSU-Bürgerbüro unter der Nummer **08131-735520** an.